



Prière des vocations - 25 août 2024

Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Marc 6, 34

Que vive mon âme à te louer

R. Que vive mon âme à te louer

**Tu as posé une lampe, une lumière sur ma route,
Ta parole, Seigneur, ta parole, Seigneur.**

1- Heureux ceux qui marchent dans tes voies, Seigneur !
De tout mon cœur, je veux garder ta parole,
Ne me délaisse pas, Dieu de ma joie.

2- Heureux ceux qui veulent faire ta volonté !
Je cours sans peur sur la voie de tes préceptes
Et mes lèvres publient ta vérité.

3. Heureux ceux qui méditent sur la sagesse !
Vivifie-moi, apprends-moi tes volontés ;
Dès l'aube de ta joie tu m'as comblé.

Un appel à rejoindre une communauté. Christus, Philippe CHARRU.

Bien que l'aventure que représente la suite du Christ dans une vie consacrée soit éminemment personnelle et chaque fois unique, personne ne peut la courir seul. Elle est vécue dès le départ et jusqu'à son terme en lien de fraternité. Qu'il suffise de rappeler l'appel en cascade des premiers disciples (Jn 1,35-51), l'appel des soixante-douze disciples que Jésus envoie deux par deux (Lc 10,1), Marie qui va voir en hâte Élisabeth après la visite de l'ange de l'Annonciation (Lc 1,39) ou encore Paul qui « essayait de s'agréger aux disciples » (Ac 9,26). L'appel à tout quitter pour suivre le Christ porte en lui un mouvement de sortie de soi pour aller rejoindre celles et ceux qui vivent déjà cette vie. Le choix d'une communauté religieuse se pose alors parmi les multiples formes de vie consacrée qu'offre l'Église. Il se fera selon les attraits qu'on ressent pour tel mode de vie commune, tel type d'engagement, tels champs apostoliques, telles orientations spirituelles insufflées par le fondateur ou la fondatrice.

Lorsque quelqu'un vient frapper à la porte d'une congrégation religieuse pour demander d'y être admis, un dialogue s'instaure avec des personnes désignées pour cela. Ce qui est né dans le secret du cœur et a fait mûrir le désir de vivre la vie évangélique dans cette congrégation vient au jour de la parole lors de cette première rencontre. Ce désir éminemment personnel va devoir manifester sa capacité de s'inscrire dans un corps communautaire qui est une réalité ecclésiale. Un processus de reconnaissance mutuelle s'engage alors, sur plusieurs années, pendant lesquelles celui ou celle qui arrive va se reconnaître ou non dans la forme de vie qu'il découvre, de même que ses membres anciens vont reconnaître ou non chez la personne qui arrive les graines de l'esprit dont vit la congrégation. Cette reconnaissance mutuelle ouvre la voie d'une authentique intégration. L'engagement définitif sera la confirmation de ce contentement partagé dans une joie sereine, sur la base duquel on peut poursuivre sa vie entière, avec des frères et des sœurs, l'aventure de la suite du Christ

et de sa mission. C'est dire que cet engagement est un choix personnel de portée communautaire et ecclésiale. L'un ne va jamais sans l'autre. Je n'existe jamais antérieurement ou indépendamment des autres frères et sœurs. Je me reçois d'eux, comme je suis moi-même, pour chacun d'eux, constitutif de son être religieux. L'être religieux est bien relationnel.

Naître à la relation dans la vie religieuse est une aventure jamais achevée. Les forces de l'individualisme sont grandes, les revendications de la liberté et le souci de soi occupent aujourd'hui les esprits et risquent de les égarer. Face à ce risque, la relation demeure le parapet qui protège de la chute dans le vide.

Silence

Prière partagée : Nous qui sommes appelés par notre baptême à manifester la vie que Dieu nous donne en abondance, rends-nous fidèles à notre mission alors que nous te présentons nos demandes.

R. Fidèle à ta promesse, exauce-nous Seigneur

- Pour les évêques, les prêtres et les diacres, pour les personnes laïques qui partagent leur tâche pastorale ; qu'ils puissent soutenir le discernement de ceux et celles qu'ils doivent accompagner, prions.

- Pour les dirigeants des peuples, les hommes et les femmes en position d'autorité ; qu'ils sachent écouter et qu'ils aient le cœur tourné vers Dieu avec le souci de construire la paix, prions.

- Pour les consacrés, afin que par leurs missions aux services de leurs frères et sœurs, ils puissent faire grandir le royaume de Dieu, prions.

- Pour les jeunes qui cherchent à servir l'Église et le monde dans la vie consacrée, dans le ministère ordonné ; pour qu'ils trouvent le soutien auprès de leur communauté, prions.

- Pour notre communauté ; que nous soyons toujours prêts à écouter, à accompagner et à discerner avec ceux et celles que le Seigneur place sur notre route, prions.

D'après Abbé Normand BERGERON et Daniel BERNIQUEZ

Intentions libres

Notre Père

Prière :

Dieu notre Père,
Je te rends grâce
Pour les personnes de vie consacrée,
Qui, par leur engagement et leur vie de prière,
Témoignent avec joie de ton amour

Que leur dévouement soit un exemple pour
l'humanité,
Et suscite de nouvelles vocations au sein de ton Église.

Par l'intercession de Joseph et Marie,
Conduis-moi jusqu'à ton Fils, Jésus,
Afin que je grandisse sur le chemin de la sainteté,
Et que, par la grâce de l'Esprit Saint,
Naisse en moi le désir de te consacrer ma vie.
Amen.

